

PUBLICITÉ SAAQ

AVIS DE TOURNAGE

MONTRÉAL, le 2 septembre 2022

Productions **GORDITOS**, en collaboration avec leur client les **SAAQ**, tourneront leur prochaine publicité dans votre secteur. Soyez assuré de notre entière collaboration afin de minimiser les impacts de notre présence près de chez vous. Nous espérons que l'activité générée par notre travail ne dérangera pas trop vos activités quotidiennes. Nous vous remercions de votre collaboration et votre soutien.

DATES, HEURES ET LIEU DE TOURNAGE

Le 6 septembre 2022 entre 6h00 et 21h00

LIEU : Intersection rue Marien et de la Gauchetière

EMPLACEMENT DES VÉHICULES DE PRODUCTION

Sur de la Gauchetière et Marien

À noter qu'il y aura un blocage complet à ces intersections:

- Rue Marien et Dorchester
- Rue de la Gauchetière et rue St-Cyr
- Rue Marien et rue Victoria
- Rue De la Gauchetière et rue Laurendeau
- Rue Dubé et de la Gauchetière

***Seuls les résidents du périmètre se verront accorder droit de passage

Les voitures personnelles seront stationnées dans les rues avoisinantes.

Si vous prévoyez une activité qui pourrait être perturbée par notre tournage tel que : livraison, déménagement et/ou si vous pensez faire du bruit inhabituel comme de la rénovation, de l'excavation, n'hésitez pas à communiquer avec nous afin que nous puissions en discuter ensemble.

Pour toute information ou pour tout problème, SVP n'hésitez pas à vous adresser à :

Martin Berardelli
Directeur des lieux de tournage
Tél : (514) 914-7713
martinberardelli@me.com

COMMERCIAL SAAQ FILMING NOTICE

Montreal, September 2th 2022

GORDITOS productions, in collaboration with their client **SAAQ**, will be filming some scenes in your area. Be assured of our full cooperation to minimize the impacts of our presence near you. We hope that the activity generated by our work will not disturb your daily activities. We thank you for your cooperation and your support.

DATES, HOURS AND FILMING LOCATION

September 6th 2022 between 6AM and 9PM

Filming location : Corner of De la Gauchetière and Marien

PRODUCTION VEHICULES SITE

On de la Gauchetière and Marien

A complete blocking will be set on those intersections:

- Marien and Dorchester streets
- De la Gauchetière and St-Cyr streets
- Marien and Victoria streets
- De la Gauchetière and Laurendeau streets
- Dubé and de la Gauchetière street

***Only resident of the perimetre will be allowed

If you foresee any activities that could interfere with our filming, like deliveries, moving or unusual noises like renovations, excavations during our shooting, please contact us so we can find a common solution.

For information or for any problem, please feel free to contact:

Martin Berardelli
Location manager
Tél : (514) 914-7713
martinberardelli@me.com